

*Es ist schon interessant. Am Anfang war ich auch der Meinung Vorsicht ist die Mutter der Porzellankiste. Doch mit immer weiteren angefallenen offiziellen real Daten die mir zunehmend fadenscheiniger erschienen, hat es mich geradezu in die Gegenrichtung, in den Widerstand, verschlagen. Von meiner heutigen Sicht und in der Rückschau, kann ich sagen, die Medien verzerren die Wahrnehmung des Einzelnen aufs Äußerste.*

*Nicht mehr die faktische beweisbare Wahrheit, sondern eine gefühlte Wahrheit mit (pseudo-)moralischem Aufguss ist es, die aus wahr falsch macht und aus jedem falsch eine weitere Maßnahme gegen Grund- und Menschenrechte.*

*Die Gerichte werden auf Linie gebracht wie der 13 Senat eines niedersächsischen Gerichts, das noch einen Funken Verstand hatte, als es erkannte, 2g ist Entmenschlichung. Virologen die die Wahrheit sprechen, werden in „den Stab“ berufen, wo sie ihr denken ablegen werden – oder müssen. Verdiente Leute werden mit Verfahren überzogen, die nichts mit der Sache und doch alles damit zu tun haben. Schlicht damit wir in ihnen Kriminelle sehen.*

*Kriminelle Pharma Unternehmen dagegen führen die Impfnazis in die braun schillernde autoritäre Zukunft und alle machen dazu eine schöne Lichterkette aus Solidarität mit den Corano Toten.*

*Auf den Schildern steht aber gar nicht, „nur mit den geimpften Toten“. Nein, nein! Das schreiben sie nicht auf ihre Schilder! Warum wohl nicht? Aber gehen als Klinik-Leiter und Ärzte hin und wollen diese am liebsten gar nicht behandeln. Rotzen das in die Blätter des Landes. (Die die beim Intensiv-Betten-Betrug mitmachen schreien am lautesten) Und außerdem wie würde das aussehen? Was würde die Geschichte dann sehen? Impfnazis und ihre Mithelfer. Was würde das mit den kritischen und unschlüssigen machen, die nicht jeder Postille auf den Leim gehen? Das muss ja vermieden werden. Wenn jemand ein Pendant zu Rechtsextremen auf Demonstrationen suchen würde, hätten sie nicht lange zu suchen.*

*Im Prinzip wissen sie ganz genau, was sie tun. Und gleichzeitig tun sie nichts, damit es besser werden kann. Medikamente die aus Deutschland kommen, werden zuerst in den USA zugelassen, die sogar noch weitere zugelassen haben. Und dort wurde die Impfpflicht gekippt. Denn die real Daten haben es in sich! Und irgendwann muss es jeder zur Kenntnis nehmen, der nicht im Totalitarismus zuhause ist und sein möchte.*

*Von den Testungen und ihren Fehlern fange ich gar nicht erst an.*

*Ach, ich könnte ewig so weiter machen.*

*Wie die Mafia sagen würde: Wir haben hier ein Angebot, dass du nicht ablehnen kannst. Betonschuhe haben ausgedient. Wir haben Suppe, sehr viel Suppe, ohne Ende Suppe. Du gehörst uns, du weißt es nur noch nicht.*

*Zu glauben, der politische Gegner freut sich auf die verpflichtende Substanz muss wohl ähnlich ticken. Also vom vielen Nachdenken hat die Impfnazimafia sicher keine schlaflosen Nächte. Eher von denen, die sich nicht fügen, weil diese wissen, sie lügen.*